

## LOCAL

### Puerto Varas tendrá un nuevo cementerio en Rollizo: avanzan gestiones para iniciar su construcción en 2026

La Municipalidad de Puerto Varas avanza en el desarrollo del nuevo cementerio en la localidad de Rollizo, un proyecto largamente esperado por la comunidad y que busca responder a la urgente necesidad de contar con un espacio digno para despedir a los seres queridos del sector.

El cementerio estará emplazado en un terreno de media hectárea en la localidad de Rollizo, con acceso desde la Ruta V-699, y contará con espacios como tumbas en tierra, nichos, área de fosas comunes, oficina administrativa, acceso peatonal y áreas verdes proyectadas.

Actualmente, se encuentran en desarrollo las gestiones clave para

concretar la iniciativa: ya se firmó el comodato del terreno, están en marcha los estudios topográficos y geofísicos, y se avanza en el cambio de uso de suelo ante SAG y MINVU, además de la tramitación sanitaria con la Seremi de Salud. La etapa de construcción está proyectada para iniciar una vez obtenidas todas las autorizaciones técnicas, a partir de 2026.

“Estamos enfrentando un desafío muy grande las comunas que tenemos territorios rurales, en el cual parte importante de las localidades rurales no cuentan con cementerios autorizados. Por lo mismo, es que estamos avanzando en un piloto, un proyecto de cementerio para la localidad de



Rollizo, el que sea la punta de lanza para una red de cementerios en localidades rurales como Nueva Braunau, Ensenada, entre otros”. Agregó que “la firma del comodato hoy día de un terreno entre la junta de vecinos y el municipio, es fundamental para avanzar con el diseño técnico, el desarrollo de estudios. Esperamos contar ya con la aprobación del Ministerio de Salud para después concretar

la construcción de lo que será el primer cementerio rural autorizado y en cumplimiento con la normativa sanitaria en nuestra comuna”.

La primera etapa del proyecto será financiada con recursos municipales y contempla el desarrollo del expediente técnico, el diseño sanitario, y el ingreso del permiso de edificación, entre otros hitos claves.